

デジタル化で協議する専務理事会 証できた。タクシーは無「完全移行への取り組みに一歩を強化していきたい」

私のハンドルをばさむ

わが社期待のリーダー乗務員

「タクシーでは生活できない」と若者から敬遠されて久しい。全国平均年収は295万円で全業界の6割程度だが、都内の運転者で500万円以上の年収を取得する人は少なくなく、20代では大学新卒者を上回る収入が可能だ。業界は3Kからの脱却を目指し、労働環境の整備に余念がない。本コーナーは各社の優良運転者に入社のきっかけ、接客、安全運転、売上げ、営業エリア、賞取アップの秘訣から明番の過ごし方などをインタビュー。がんばる運転者を応援し、他の模範として供したい。

練馬タクシー

安達 靖さん

■入社の動機など

東京都西東京市出身、38歳、入社4年目。会社側は「東京無線の研修をしっかりと実践する中堅のリーダー」と信頼を寄せる。

前職も車を運転していましたが固定給で、以前からタクシーの歩合制に魅力を感じていた。営業や接客は未経験だったが、あまり若すぎると入り難い業界だったので、良い機会だと思い転職した。実

際働いてみて感じたことは、子供がまだ3歳なので、隔日勤務で自分の重大事故を起こせば相手やお客様、会社、家族にも迷惑をかけることになる。営業は練馬、杉並で手伝うことも少なくなる。「ありがとう」と言われると、この仕事をしていて良かったと感じる。

■安全運転の心得

若いころ、一瞬睡魔に襲われ目の前に壁が迫っ

疲れた時は休憩を心がけ



命を運ぶタクシ乗務は緊張感が…

時間を作ることがあります。武三地区などが中心だ。た経験もあるので、疲れがたい。前職で残業があった時などは疲れて帰つた時などは疲れて帰つて寝るだけだったが、今は家の手伝いも出来るので妻も喜んでいる。

■営業スタイル

接客では、乗車された瞬間に爽やかなあいさつを心がけており、そうすればお客様からよく話しあげてくれる。ただ、この交差点の右直事故の防

止策として、急がなければ渡れない時は待つよう

■夢と業界に一言

今は子供の成長が全てで自分の夢は特にない。のタクシになることについて、自分たちの首を絞め

ることになるからだ。